

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！

狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底 (無理して先に進まない)

冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

トラック運転手 酒気帯び運転の疑いで逮捕

交差点 右折のバスと衝突、電柱に激突

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/3/13(火) 7:22

12日午前7時半ごろ、千葉県の交差点を右折しようとした大型バスに対向車線から走ってきた大型トラックが衝突し、はずみで、大型トラックは歩道の電柱に激突しました。この事故で、トラックを運転していた男性容疑者(65)の呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたことから、警察は、酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。容疑者は、軽いけがをして病院に運ばれましたが、酒のにおいがしたことから飲酒運転が発覚したということです。容疑者は調べに対し、「酒を飲んで運転したことは間違いない」と容疑を認めているということです。当時、大型バスに客は乗っておらず、バスを運転していた男性にけがはありませんでした。

線路上に大型トラック転落 JR線終日運休

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

2018/3/12(月) 21:54

12日午後5時半前、岩手県で大型トラックが道路左側の金網を突き破り、5メートルほど下のJRの線路に転落しました。警察によりますと、この事故で大型トラックを運転していた男性が病院に運ばれましたが軽傷です。トラックが線路を塞いだためJR線は、事故の後、上下線で終日運休となりました。現場は片側1車線のゆるい右カーブで事故当時は晴れていて路面は乾いていました。

点滅交差点 トラック側が『黄色』、デイサービス送迎車が『赤色』

出合い頭に衝突 トラックと衝突し横転 80代男性が車内に閉じ込められる

◇交差点、相手は止まらないかもしれない、『最徐行』◇

2018/3/12(月) 17:50

12日午前9時すぎ、福岡県でデイサービスの送迎車がトラックと出合い頭に衝突し横転する事故がありました。高齢の男性1人が車内に一時閉じ込められ、現場は騒然としました。事故があった交差点の信号は点滅式で、トラックの進行方向が黄色、デイサービスの車の方が赤だったということです。

交差点 右折のワゴン車にはねられ、高齢男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/3/10(土) 18:10

10日午前8時40分ごろ、山口県の交差点で道路を歩いて渡っていた高齢の男性が、右折しようとしたワゴン車にはねられ死亡しました。現場は、見通しのよい交差点で信号機や横断歩道はありませんでした。警察では、ワゴン車を運転していた59歳の男性会社員が男性を発見するのが遅れたものと見て詳しい原因を調べています。

横断歩道の無い場所 横断中の男性、車にはねられる

弾みで反対車線に跳ね飛ばされ別の車と衝突 男性が死亡

2018/3/8(木) 23:03

8日午前6時ごろ、埼玉県の県道で、横断歩道の無い場所を、横断しようとしていた男性(70)が軽乗用車にはねられた。男性は搬送先の病院で死亡が確認され、警察は軽乗用車を運転していた、会社員の男性容疑者(48)を自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで現行犯逮捕した。男性は弾みで反対車線に跳ね飛ばされ、別の軽乗用車と衝突した。